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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

>  �>学习资料这里找+每周一次老秘分享会

>      一、主要工作进展情况

一是强化党建工作主体责任。市局党组紧紧抓住落实党建责任这个“牛鼻子”，强化“抓好党建工作是本职、抓不
好党建工作是失职、不抓党建工作就是渎职”的责任意识，把党建作为全局中心工作来统筹谋划， 2次召开局党组
扩大会议，专题研究党建工作，谋划部署基层党建重点任务，定期听取局机关党委工作情况，协调解决党建工作中
遇到的重大和疑难问题。党组班子成员自觉过好双重组织生活，以普通党员身份参加自己所在机关党支部的每一次
学习和讨论，带头讲党课，带头查摆自身问题和做好问题整改。

二是扎实推进“两学一做”学习教育常态化制度化。成立了推进“两学一做”学习教育常态化制度化领导小组，制
订了《关于推进“两学一做”常态化制度化的实施方案》、《2025年县处级以上领导班子和党员领导干部开展“两
学一做”学习教育安排方案》和《2025年基层党组织和党员开展“两学一做”学习教育安排方案》，制定了《推进
“两学一做”常态化制度化2025年任务清单》，督促各支部落实“三会一课”制度，做好专题学习研讨，局党组在
学习中率先垂范，先后3次召开党组中心组学习扩大会议，认真学习习近平在辽宁代表团审议时的讲话。党组书记
作了专题辅导党课，结合质监局工作实际，从发挥职能作用，助推共给侧改革;发挥技术优势，助推国企改革;发挥
优良传统，力争在转变干部作风中取得优异成绩等三个方面明确了质监部门贯彻落实“三个推进”的具体举措。党
员领导干部带头(听)讲党课。在参与局中心组学的基础上，6名党员领导干部还分别参加了所在支部的第一专题的学
习研讨。6月22日，局党组书记在机关第一支部讲了党课。8月10日至11日，局党组书记先后到质检所、计量所、特
检所3个基层党支部调研党建工作，对两学一做学习教育进行了检查指导，并讲了党课。

三是严格落实意识形态工作责任制。结合质监工作实际，我局调整了由党组书记任组长，局班子成员为副组长，各
单位负责人为成员的意识形态工作领导小组。制订2025年意识形态工作责任制实施方案，将意识形态工作列入局党
建年度工作和党组中心组学习内容，同抓共管，确保本局意识形态工作责任制进一步落实。同时建立意识形态工作
报告制度，坚持半年召开一次专题会议进行研究部署，并及时向上级党委做专题报告。

四是抓好党建日常工作规范化，夯实党建工作长效机制。结合全局党建工作和基层党支部的实际情况，继续抓好党
支部规范化建设，建立健全了党员基本信息、党费缴纳、严格组织生活制度、党日活动等各种登记表册，使全局党
建工作进一步做到制度化、科学化、规范化。对全体党员进行了信息采集，统一录入到全国党员管理信息系统。认
真抓好党费收缴工作。自去年进行党费清缴工作后，统一建立了党费收缴薄和党费证，明确了专人管理。在5月份
进行的党建自查中，组织党员学习了中组部的新规定，重新明确了收缴基数，从5月份实施新的收缴基数。

五是全面加强党组织自身建设。加强了党务干部能力建设，组织各支部书记分两批次参加了市委组织的党支部书记
能力提升培训，提升了党务干部抓党建工作的能力。开展了机关党的建设自查整改工作，各支部对照机关工委提出
的十个方面的问题，逐一对照检查，并迅速进行整改。

六是认真开展“主题党日+”活动。每个支部都制定了月计划，按时开展党日活动。除完成规定动作外，还结合实
际，组织开展党员服务进社区、计量惠民等各类志愿服务活动。

七是深化向廖俊波同志学习。按照市委组织部《关于“抓好四项活动、实现四个结合”深化向廖俊波同志学习工作
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的通知》要求，根据我局制定的《关于开展向廖俊波同志学习的实施方案》，从5月中下旬开始，我局局党组和6个
党支部专门召开会议就“两学一做”第一专题研讨和学习廖俊波同志先进事迹相结合，开展集中学习。并将学习廖
俊波列入6月份主题党日活动。

八是认真组织“严格党的组织生活制度”专题培训。机关党委印发了《严格党的组织生活实施方案》，从5月22日开
始，对全体党员进行了专题培训。局党组高度重视此次培训工作，5月23日召开党组扩大会议，对专题培训进行了具
体安排和部署，对培训目的意义、培训内容、培训方式、培训时间等具体事宜做出了明确的安排。明确由各支部为
单位组织培训，机关党委提供培训资料。具体培训过程中，采取支部党员大会会开展学习培训工作。培训过程中，
各支部书记对《中国共产党党和国家机关基层组织工作条例》、辽委办下发的《关于严格党的组织生活制度的意见
》和市委办印发的《关于严格党的组织生活制度的实施方案》等进行了认真解读。培训之后，组织每个党员进行了
测验。

九是组建了郭明义爱心团队质监局分队。发动党员和在职职工捐款2.4万元，用于建昌县贫困村房屋翻建。

>二、存在的问题和明年打算

今年以来，在上级领导的关心支持下，全局党建工作取得了一些成绩，但离上级要求仍有差距，一是机关党建在制
度建设、机制健全上需进一步加强;二是各支部落实党内组织生活制度需进一步加强;三是机关党委自身建设需进一
步加强。

2025年，机关党建工作将以全面贯彻落实党的十九大精神为主线，突出主题，注重实效，打造特色，一是以加强党
的思想建设为重点，推进学习型党组织建设。二是以推进各支部规范化建设为重点，严格党的组织生活制度，充分
发挥基层组织战斗堡垒作用。三是以推动“两学一做”学习教育常态化制度化为重点，推进服务型党组织建设。四
是加强党务干部能力建设为根本，推进能力型党组织建设，使质监党建工作更好地服务中心、服务大局。

更多 总结范文 请访问 https://xiaorob.com/zongjie/fanwen/
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